

MADRID - PREMIOS IGUALDAD

Alcobendas premia a quienes fomentan la igualdad de género en la sociedad

Alcobendas, 10 mar (EFE).- Alcobendas ha entregado sus premios Atenea y Hombres por la Igualdad, que reconocen la labor de quienes contribuyen a la defensa de los valores de igualdad entre hombres y mujeres y que han recaído en una vecina de Alcobendas que trabaja con este fin, y el fundador de la ONG Amigos de Silva.

La entrega de los galardones está enmarcada en el programa de actos conmemorativos que está celebrando el municipio por el Día Internacional de la Mujer con el fin de reconocer a aquellas personas u organismos que fomentan la igualdad, la conciliación y el fin de la violencia de género.

El premio Atenea ha sido concedido a Isabel Moreno, una vecina de la localidad y "gran defensora de los derechos de la mujer y de la participación de las mujeres en la vida pública", ha destacado el Consistorio en una nota.

Moreno fundó el grupo de autoayuda para mujeres "anti ansiedad", y en 1981 creó la Asociación de Padres de Alumnos con discapacidad, Apama.

Por otro lado, el premio de Hombres por la Igualdad recayó en el fundador de la ONG Amigos de Silva, Francisco Moreno, quien ha dedicado parte de su vida al voluntariado y a mejorar la calidad de vida de las mujeres y niñas del tercer mundo.

En concreto, su carrera se ha centrado en fomentar la creación de pozos de agua en Etiopía, donde también ha impulsado diversos programas de nutrición y la construcción de hospitales.